

CIRCUITO INTERIOR

UN CASO cerrado no significa necesariamente que la herida también lo esté.

CUENTAN que hay panistas que siguen bastante molestos por cómo actuaron — mejor dicho, cómo dejaron de actuar— los tribunales al resolver las impugnaciones por rebase de gastos de campaña en **Álvaro Obregón**.

TANTO, pero tanto, tanto, que están armando un expediente para presentar al Consejo de la Judicatura.

TIENEN más que claro que no conseguirán algún cambio de estatus, pero buscan que al menos se le ponga rostro a quienes echaron a andar toda una maquinaria de acciones y omisiones para que el hoy Alcalde, **Javier López Casarín**, pudiera tomar protesta.

¿**SABRÁ** el actual Secretario de Economía **Marcelo Ebrard** de esto?

ES PREGUNTA que vendría al caso si no sólo se indaga la cuna, sino la mano que la habría mecido.

•••

UNA fue gracia, pero una tras otra comienza a ser... inquietante.

DICEN que la panista **Olivia Garza** sigue desconcentrada en lo que tendría que ser su mero mole, pues preside la Comisión que —nada más y nada menos— se encargará de dictaminar el PGD y el PGOT.

AYER dijo, por ejemplo, que **Pablo Benlliure** había renunciado al Instituto de Planeación en marzo de 2024, cuando en realidad lo hizo en febrero de 2023.

PARA que sea nerviosismo, como que ya fue mucho... ¡qué no!

circuitointerior@reforma.com

